



# EL BOLETÍN DE SIGUE-E

N° 2 - SEPTIEMBRE 2022

# Otras historias en este número:

Inauguración de nuestra nueva oficina

Lanzamiento de la Cafetería Virtual: Encuentro con Rodrigo Morchón



### **ACTO DE INCORPORACIÓN**

Universidad de Salamanca (USAL) - Universidad Católica Andrés Bello (UCAB)

El sábado 16 de julio se realizó el acto de incorporación, en la ciudad de Quito, y contó con la participación de diversos estudiantes que asistieron para celebrar junto a sus seres queridos el haber alcanzado la meta.

Para **SIGUE-e** fue una gran alegría poder compartir este momento que nos permitió, entre otras cosas, encontrarnos después de mucho tiempo. Felicitamos a todos los estudiantes de los diferentes programas que con mucho esfuerzo y dedicación han sabido sortear las dificultades y transformar su futuro junto a **SIGUE-e** y sus aliados internacionales, ¡qué vivan los graduados!

















# UNA ALIANZA QUE CRECE Y SE FORTALECE UNIVERSIDAD CATÓLICA ANDRÉS BELLO

#### Programas Internacionales de Posgrado

El prestigio de la Universidad Católica Andrés Bello es producto, no solo, de su trayectoria en el ámbito de la educación, sino también porque es una universidad que representa un verdadero ejemplo



de resiliencia y transformación, tanto para la región, como también a nivel internacional.

En constante búsqueda de la innovación, la UCAB está en permanente investigación y actualización de sus programas de estudio, con el objetivo de formar a profesionales comprometidos y orgullosos de lo que hacen y son. El QS World University Ranking 2023 indica que la UCAB es la segunda mejor



universidad de Venezuela y la primera de gestión privada del país, ubicándose entre las mejores universidades de la región y que este año ha escalado al menos 50 peldaños, en la posición global, respecto a la versión 2022 de este mismo ranking.

#### Inicio de semestre

El 19 de septiembre ha iniciado un nuevo semestre, sumando así una nueva cohorte de estudiantes que apuestan a su desarrollo personal, profesional y académico y que han depositado su confianza en esta alianza ¡que no para de crecer!

Celebramos los logros de la UCAB, una institución que no deja de perseguir la excelencia y les deseamos a nuestros estudiantes mucho éxito en esta nueva etapa del camino de aprendizaje y superación.

#### Consulta AQUÍ los programas en alianza con la UCAB

#### ¿Conoces nuestra Cafetería Virtual?

"Un Café con SIGUE-e" es un espacio de interacción con los diversos miembros de esta gran comunidad virtual de aprendizaje.

Para nuestro primer encuentro, contamos con la participación del Dr. Rodrigo Morchón, docente de la Universidad de Salamanca, un miembro muy activo de nuestra comunidad y también un invitado muy especial que siempre está listo para compartir sus andanzas e innovaciones en el campo de la educación.

Te invitamos a revisar la grabación completa en nuestro Canal de YouTube: <u>SIGUE-e No te Detengas!</u>











¡Síguenos en nuestras redes sociales

## SEGUIMOS IMPULSANDO NUESTRO FUTURO JUNTO A NUESTROS ALIADOS



#### Inauguración de la nueva oficina de SIGUE-e

El martes 30 de agosto, se realizó la ceremonia de inauguración de nuestra nueva oficina en Quito.

Somos una organización que hace más de 20 años apuesta al crecimiento y desarrollo del profesional latinoamericano.

Esta apuesta nos lleva a transformarnos y crecer, junto a nuestros aliados. Agradecemos a todos aquellos que nos acompañaron en el inicio de esta nueva etapa.

Nos transformamos, para seguir adelante, guiados por los mismos valores de siempre: Transparencia, Ética, Acompañamiento, Calidad y Pasión.

#### Nueva alianza y renovación de convenio

SIGUE-e impulsa alianzas con diferentes instituciones, con el objetivo de incentivar el desarrollo de la organización y sus profesionales, a través de proyectos y propuestas desarrolladas de forma específica para cada institución. Además, estas alianzas posibilitan a muchos profesionales del área educativa acceder a programas de posgrado internacional y crecer académica y profesionalmente.



#### ¡Bienvenidos a la gran familia de aliados de SIGUE-e!

SIGUE-e y la Red Educativa Arquidiocesana (REA) de Guayaquil, han firmado un convenio de colaboración para la formación de los docentes de los colegios adscritos a la red, a través de Programas Internacionales de Posgrado y Cursos de Actualización Profesional.



#### ¡Alianza renovada!

Estamos muy contentos de poder seguir promoviendo el crecimiento profesional y académico junto al Consejo Gubernativo de los Hermanos de las Escuelas Cristianas de La Salle. Distrito Lasallista Norandino. La renovación de este convenio, brinda la posibilidad a centenas de profesionales de acceder a un programa de posgrado internacional y

#### ¿Quieres conocer algunas de las experiencias en alianza con SIGUE-e?

apostar a su futuro. ¡Seguimos adelante!





